

■■■ 6月30日 ひまわり保育園児が福祉複合施設の運動会に参加！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。
6月25日(水)に、ひまわり保育園の5歳児28名が、福祉複合施設の運動会に参加し、入所者の皆様と交流を深めました。
園児達は、あいさつも上手にでき、競技も一生懸命がんばりました。
おじいちゃん、おばあちゃん達も園児達との交流が本当に楽しそうでした。
施設長始め職員の皆様、大変お世話になりました。
運動会を通じたとても楽しい世代間交流でした。



■■■ 6月25日 ファミリーサポートセンター協力会員講習会！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。
6月24日(火)から9月4日(金)まで、ファミリーサポートセンターにおいて、協力会員2名の方を対象に、子育てに関する知識、技術の向上等を図るため平成26年度の講習会を開催しています。

協力会員の皆様には、大変お忙しい中、長時間におよぶ12の講義となります。意義ある講習となることだと思いますので、よろしくお願ひいたします。

市民の皆様には、ファミリーサポート事業へのご理解とご利用をお願い申し上げます。
問合せ：砂川市ファミリーサポートセンター 電話54-2450



6月24日 市立病院主任看護師による講習

■■■ 6月25日 空知太保育所で運動会開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

6月21日(土)に、空知太保育所で運動会が開催されました。

当日は、子ども達が元気な姿を見せてくれ、保護者の皆様共々盛り上がった運動会だったと思います。
子ども達は、みんなよくがんばりました。

保育士達も運動会を盛り上げようと奮闘してくれました。

運動会にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。





■■■ 6月24日 春の国保特定健診を実施しました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

春の国保特定健診を、6月17日(火)から23日(月)まで7日間ふれあいセンターで実施しました。

健康な毎日を送っていただくため、生活習慣の改善が必要な方には保健指導を行うこととしておりますので、ご協力を
お願いいたします。

国保加入の皆様の健康保持増進と医療費の負担軽減のためにも、積極的な特定健診受診と適切な生活習慣の継続
をお願いいたします。

今回特定健診を受診いただいた皆様にお礼申し上げます。また、保健師始め関係機関・関係職員の皆さんお疲れ様で
した。

春の特定健診は終了しましたが、未受診の方は秋の特定健診受診をよろしくお願ひいたします。



■■■ 6月20日 商業街路灯にバナー掲示！ 経済部長 佐藤 進

経済部長の佐藤です。

19日(木)までに国道12号線沿い及び駅から国道までの道々砂川停車場線沿いなどの街路灯約90本に「すながわス
イートロード」のバナーを掲示いたしました。

このバナーは、すながわスイートロード協議会が昨年度に作成、スイートロードのPRと市内商店街による植花事業で
植えられたマリーゴールドなどとの相乗効果により景観の向上を図るもので、10月末までを予定に掲示するものであります。

これから市内で開催されるイベントなどに多くの皆様をお迎えいたしたいと思います。



■■■ 6月18日 リサイクル品抽選販売会開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

6月15日(日)午後1時からクリーンプラザくるくるで、第22回リサイクル品抽選販売会を開催しました。リサイクル品の有効活用とごみの減量化につなげるため、抽選販売会を年2回実施しています。

当日は、約400名の方が訪れ、約430点に延962名の方から申し込みをいただき、お目当ての品を射止めようと抽選会に長い列をつくりました。

今回の1番の人気は、38名の方が申し込んだ「自転車」でした。

ご来訪の皆様始め、ボランティア及び当日お手伝いいただいた皆様に感謝申し上げます。

今後もごみの減量化にご協力をお願い申し上げます。



■■■ 6月17日 保育園で運動会開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

6月15日(日)に、ひまわり保育園とさくら保育園で運動会が開催されました。

それぞれの保育園では、子ども達が元気な姿を見せてくれ、楽しい運動会だったと思います。
乳児から、1番大きな5歳児まで、みんなよくがんばりました。
保育士達も運動会を盛り上げようと奮闘してくれました。

運動会にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。



ひまわり保育園





さくら保育園

■■■ 6月16日 建設協会ボランティア！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

6月9日(月)午前6時から、建設協会の皆様に、ひまわり保育園、さくら保育園、空知太保育所のグラウンド整備のボランティアを実施していただきました。

当日は、北谷会長様はじめ23社54名の方が、大変お忙しい中グラウンド整備に汗を流していただきました。
園長・所長共々大変感謝しております。

グラウンド及び周辺をすっきりときれいにしていただき、子ども達は快適なグラウンドで運動することができます。
ボランティアに参加いただいた皆様、ありがとうございました。



ひまわり保育園



さくら保育園



空知太保育所

6月5日 ひまわり保育園園児が花の苗植え！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

6月4日(水)に、ひまわり保育園で花いっぱい運動として、園児達が花壇に花の苗を植えました。

奥山農園さんのご厚意により、400余りの苗を植えることができました。ありがとうございました。

園児達は次々と花の苗を植えました。

きれいになった花壇で、“ほっこ”する環境が整いました。

暑い中、園児達と保育士みんなよくがんばりました。



■■■ 6月3日 さくら保育園園児が花の苗植え！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月2日(月)快晴の中、すずらん団地集会所の花壇に、さくら保育園ばら組の園児16名が、北光第一老人クラブ(高橋会長)の会員さんと一緒に花の苗を植えました。

老人クラブの皆様に、やさしく苗の植え方を教えてもらいながら、園児達は次々と花の苗を植えていきました。
花壇には「マリーゴールド」や「ペチュニア」などの苗が植えられ、きれいな花壇になりました。みんながんばりました。
最後はみんなで記念写真をパチリ！

老人クラブの皆様、ありがとうございました。



■■■ 6月2日 さくら保育園職場実習！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

5月28日(水)から30日(金)まで、砂川市立病院附属看護専門学校の3年生7名が、さくら保育園に実習のため訪れてくれました。

看護専門学校では、触れ合いを通して子ども達との接し方を学ぶため、子育ての最前線である保育現場での学習を取り入れています。

今日(30日)は運動会の練習です。急な雨のため室内での練習になりました。

看護学生さんは保育士と共に、子ども達と楽しく接していました。

また、拓殖大学北海道短期大学(深川市)保育科から2年生1名が、5月26日(月)から10日間の予定で実習に訪れてくれています。

将来の看護師さん、保育士さんにとって大切な1年です。
保育士共々応援しています。



■■■ 5月26日 砂川小学校で交通安全教室開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

砂川小学校では、「社会には色々な仕事があり、多くの人達が活躍していること」を生徒に実感してもらうために、様々な職業の方を教室に招いたり、生徒が企業などに行って見学する授業を行っています。

今回は砂川市交通安全推進委員会の婦人指導員に依頼があり、4年生39人の生徒達に、交通安全運動の仕事や交通事故に遭わないための注意点などを、婦人指導員の視点から教えることとし、5月22日(木)に授業を行いました。生徒達は婦人指導員が話す内容をよく聞き、質問されると元気いっぱいに手を挙げて、大きな声で返答していました。

生徒達が交通事故に遭うことなく、伸び伸びと成長することを願っています。

岡西校長先生と4年生担任の福井先生には、交通安全教室の機会をいただき、心から感謝とお礼を申し上げます。



■■■ 5月23日 さくら保育園と福寿園との交流会！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。

5月22日(木)に、さくら保育園の年長園児17名が、福寿園を訪れ交流会が開催されました。園児たちは、歌や踊り、手遊びなどで、入園者と交流を深めました。

福寿園入園の皆様は、うれしそうに笑顔を見てくれ、子ども達との交流を楽しんでいただいた様子でした。いつまでも元気でいてほしいと思います。

園児達も、歌や踊りを上手に披露してくれました。よくできました。

福寿園の施設長始め職員の皆様大変お世話になりました。保育士達も頑張ってくれました。

この「世代間交流」が、おじいちゃん、おばあちゃんだけではなく、園児達にとっても楽しい交流会となり、とても価値のある交流会だったと思います。





■■■ 5月22日 消費者協会定期総会が開催されました！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

5月21日(水)午前10時から「平成26年度 砂川消費者協会定期総会」が「地域交流センター ゆう」で開催されました。総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

全国的には、巧妙な手口の犯罪が後を絶たない状況であり、高齢者等の心配する心に入り込む卑劣な詐欺も増えています。

消費者協会の皆様には、市民の安心安全やイベントの協力等、地道な活動に加えて、スキルアップのための研修や講習にも積極的に参加いただいているです。

市民から信頼を受けている消費者協会のご発展と会長様始め役員、会員の皆様が今後も益々ご健勝にてご活躍されますことを心からお祈りしています。



■■■ 5月20日 すながわ縁と花の祭典での啓発活動！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

5月18日(日)開催の「すながわ縁と花の祭典」が、あいにくの雨模様のため、会場を「ゆう」に移して行われ、多くの方々が来場されました。市民部に関係する団体の皆様が各種活動を行いましたのでご紹介いたします。

☆ 民生委員協議会心身障がい者対策部会

希望学院の苗等の販売に協力

☆ 砂川地区防犯協会・砂川警察署

- 犯罪の防止や地域の安全を呼びかけるパンフレットを配布
☆砂川消費者協会
消費者被害を防止するためのティッシュやパンフレットを配布
☆人権擁護委員
人権擁護を啓発する花の種やティッシュを配布

皆様大変ご苦労様でした。



民生委員ボランティア



防犯活動



消費者協会啓発



人権擁護活動

■■■ 5月19日 すながわ縁と花の祭典 建設部長 古木 信繁 ■■■

皆さんこんにちは。建設部長の古木です。

5月18日(日)に縁あふれる公園都市推進市民会議主催により「第40回すながわ縁と花の祭典」が開催されました。

当日、天候が悪かったために、急遽「北光公園」から「地域交流センターゆう」に会場を変更して午前11時に開会宣言を行い、ステージにおいてキャラクターショーや歌謡ショー等が行われました。

また、会場内では花の苗の無料配布、JC広場等が催され多くの来場者でにぎわい、盛会のうちに終了したところです。

来年は好天を期待して、引き続き開催をしてまいりますのでよろしくお願い致します。





■■■ 5月13日 空知太保育所職場実習！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

5月7日(水)から9日(金)まで、砂川市立病院附属看護専門学校の3年生7名が、空知太保育所に実習のため訪れてくれました。

看護専門学校では、触れ合いを通して子ども達との接し方を学ぶため、3年生が市内の保育所、保育園、子育て支援センターで子育ての最前線である保育現場での学習を取り入れています。

看護学生さんは保育士の指導のもと、子ども達との接し方を学んでくれたと思います。
将来の看護師さんにエールを送ります。保育士共々応援しています。





■■■ 5月8日 さくら保育園こどもの日お祝い会！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。

5月1日(木)さくら保育園で子どもの日お祝い会を実施しました。

当日は、こいのぼりを背に写真撮影を行い、こどもの日の由来を教えてもらい、歌や保育士たちの寸劇と相撲大会で盛り上がった後、おやつも食べて楽しい子どもの日となりました。

保育士たちの寸劇「金太郎」は子どもたちにも評判が良かったです。お疲れ様でした。

子どもたちみんなが元気に育ってほしいと思います。





■■■ 5月2日 空知太・豊沼小学校「交通安全青空教室」開催！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。

空知太小学校で4月30日(水)に、豊沼小学校で5月1日(木)に、交通安全青空教室が行われました。

空知太小学校の1年生22名は、交通事故に遭わないための注意点を教わった後、実際に学校付近を歩いて交差点や歩道橋の渡り方などを学びました。

3年生23名は、自分の自転車のブレーキなどを点検してから、学校の周囲を2周し自転車のルールなどを身につけました。

豊沼小学校の1年生から3年生49名は、学校付近を歩いて横断歩道の渡り方などを学びました。

4年生から6年生67名は、自転車でグランドに設置された一時停止や踏み切りの渡り方の練習を行いました。

両校の先生方には、打合せから当日の準備まで数週間にわたりご協力いただき、心から感謝を申し上げます。
屋外で子ども達の伸び伸びとした姿を見ていると、まず私達大人が交通安全に気をつけて子ども達を守らなければならぬと感じます。

今後とも市民の皆様の交通安全に対するご協力をお願いいたします。



空知太小学校1年生



空知太小学校3年生



豊沼小学校1～3年生



豊沼小学校4～6年生

■■■ 5月2日 砂川・奈井江広域有害鳥獣対策連絡協議会開催！ 経済部長 佐藤 進

経済部長の佐藤です。



4月30日(水)砂川・奈井江広域有害鳥獣対策連絡協議会が市役所で開催されました。この協議会は、砂川市と奈井江町が連携をし、エゾシカやヒグマなどの有害鳥獣による人畜被害や農林業被害等を防止するとともに、地域住民の生活環境の保全や安全確保を図るため設置しております。

平成25年度事業として、電気牧柵設置10,800m(砂川市8,150m、奈井江町2,650m)、箱罠購入10基、わな免許予備講習、捕獲技術講習、一斉捕獲の実施などを行いました。

又、平成26年度事業計画として前年度に引き続き電気牧柵設置事業12,100m、ぐくり罠の購入、捕獲技術講習会の開催、エゾシカ生息調査などを予定しております。

先般よりヒグマの目撃情報が報道されております。レジャー等で山へ出かけることが多くなると思いますが、出かける前に出没情報を確認し、出没情報のある場所や出没を知らせる看板のある場所には絶対入らないなど充分に注意をして下さい。

■■■ 5月2日 オアシスパーク観光自転車の貸し出し！ 経済部長 佐藤 進 ■■■

経済部長の佐藤です。

市では5月10日(土)よりオアシスパークの景観を楽しんでいただくため、市民や観光客の皆さんを対象とした自転車の無料貸し出しを昨年に引き続き開始いたします。

オアシスパーク周囲には、豊かな自然や野鳥の生息地もあるほか、アジサイの植樹も行われております。又、石狩川を挟みピンネシリの山々も眺望でき景勝地として訪れた方々の憩いの場になっております。

オアシスパークのサイクリングコースは1周5.6キロメートルで親子連れや高齢の方にも走りやすいコースとなっておりますので、皆さんもぜひご利用してください。

なお、受付場所は遊水地管理棟で10月31日までご利用いただけます。(月曜定休日、ただし、月曜が祝日の場合翌火曜日が休み)

お問い合わせは、市役所商工観光係(54-2121)までお願いします。

■■■ 4月30日 1日子ども図書館体験 教育次長 和泉 肇 ■■■

教育次長の和泉です。

4月26日(土)、子どもたちが図書館の仕事を体験する「1日図書館体験」を行いました。子どもたちに、体験を通して読書や図書館に興味を持ってもらうために行っているもので、今回は4名が図書館の仕事に挑戦しました。

カウンターでの貸出や返却、本を棚に戻す作業や本のカバーかけ、オススメ本コーナーの展示づくりなどいろいろな仕事に取り組み、展示コーナーづくりでは、4名がそれぞれ自分で選んだ本のオススメポイントを描いたPOPを作り、みんなで展示コーナーに飾りました。

慣れない作業に緊張した様子でしたが、終わった後は「大変だったけど楽しかった」と笑顔で話してくれました。



■■■ 4月22日 ヒグマの生息調査！ 経済部長 佐藤 進 ■■■

経済部長の佐藤です。

北海道では、4月5日から5月11日までを「春のヒグマ注意特別期間」として注意喚起を促しておりますが、美唄市や歌志内市では熊の目撃情報等が報道されております。

また、市内子どもの国付近でも昨年、一昨年と足跡等が確認されたことから「北海道子どもの国協会」と連携し、ヒグマの生息調査を実施しております。

期間は、21日(月)から23日(水)までの3日間で、北海道獣友会砂川支部砂川部会の協力を頂き同砂川支部会員と市の鳥獣被害対策実施隊員の合計7名で子どもの国近郊の生息調査を実施しております。
21日は午後から22日は早朝調査いたしましたが、現在のところ足跡等は確認されませんでした。
春の山菜とりなどで野山に出かける機会が多くなるこの季節、熊の遭遇には十分注意をしてください。



■■■ 4月18日 ゴルフコース仮オープン 経済部長 佐藤 進 ■■■

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。

今週前半は気温が上がりませんでしたが先週末は雪解けがかなり進みオアシスゴルフコースのグリーン、ティーグラウンドは残雪もほぼなくなり、フェアウェイで一部水たまり、残雪の状態が確認されるところであります。

また、バンカーやカート道路等では一部に残雪がありますが、プレーに支障ない状況や今後の天候状態から判断し、明日4月19日(土)8時からゴルフコースの仮オープンをいたします。バンカー等に残雪や水が溜まっているところ等もあり割引料金を適用いたしますので、皆さんのご利用をお待ちいたします。なお、本オープンは24日(木)といたします。

また、市民ゴルフ練習場につきましては北側一部に残雪がありますが、一部を除き練習に支障のない状況でありますことから、昨日17日(木)オープンいたしましたのでこちらもご利用願います。

詳しくは砂川オアシスゴルフコースへお問い合わせ下さい。(Tel:0125-52-4121)





■■■ 4月18日 交通安全推進委員会開催！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。
4月16日(水)午後2時30分から、市役所において砂川市交通安全推進委員会の総会を開催しました。
春の交通安全運動を15日に終えたばかりで、大変お忙しいなか、各団体・企業から23名の皆様にご出席いただき感謝申し上げます。

善岡市長の主催者挨拶の後、藤井砂川警察署長様より来賓のご挨拶をいただきました。
また、総会では今年度の重点事業として、次の2事業を積極的に取り組むことを確認しました。
(1)夜光反射材の配布
(2)「砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動」の定着
総会の最後には、青年会議所の多比良理事長が交通安全宣言を行い、閉会しました。

現在、交通死亡事故ゼロの日が600日を超えております。今年も、砂川市から交通死亡事故が発生しないよう、また、交通事故が1件でも少なくなるよう市民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



■■■ 4月17日 春の全国交通安全運動啓発活動！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

4月6日(日)から始まりました「春の全国交通安全運動」が15日(火)で終了いたしました。

前回ご紹介以降の交通安全運動についてご紹介いたします。

運動に参加された多くの団体・市民の皆様に感謝を申し上げます。

新入学児童につきましては、まだまだ見守りが必要だと思います。



11日 市役所部課長会による旗の波運動(63名)



14日～16日 砂川青年会議所の皆様によるあいさつ運動兼旗の波
(延47名)



15日 交通安全指導員会・交通安全協会によるパトライト(18名)

■■■ 4月12日 総合体育館の工事が進んでいます！ 教育次長 和泉 肇



教育次長の和泉です。

昨年9月から、耐震化と合わせ老朽化した施設設備の改修を進めているところですが、今日は、工事の進み具合を紹介します。

メインアリーナについては、耐震補強を終え、サブアリーナについては、耐震補強のほか照明の設置も終え、また、トイレの改修も進んでいます。

8月の完成に向け、工事は順調に進んでいますので、再開を楽しみにお待ちください。



メインアリーナ



サブアリーナ



トイレ

■■■ 4月11日 通年型介護予防教室をスタートしました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

4月10日午前10時から「新すながわ農協 多目的ホール」で、通年型介護予防教室「いきいきシニアプログラム」を開催しました。

介護予防として、運動を中心に毎月2回、計24回開催する予定です。参加は登録制となっており、月単位で随時参加できますので、お気軽に参加いただきたいと思います。

第1回目の10日は、登録者11名のうち、10名の参加をいただき、楽しいおしゃべりの中、衰えを防ぐ運動を行いました。

毎回、とても和やかな雰囲気で開催されます。高齢者の皆様には、いつまでも健康で楽しい生活を送るための一つの方法として、お考えいただければと思っています。

通年型介護予防教室の開催のため、快適な多目的ホールをご提供いただきました、「新すながわ農協」様に心よりお礼申し上げます。

高齢者の皆様が、いつまでも健康で楽しく生活できますよう心よりお祈りしております。



4月9日 春の全国交通安全運動実施中！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

4月6日(日)から15日(火)まで、春の全国交通安全運動が展開されています。

春は、新入学児童の登下校や高齢者等外出の機会が多くなり、車も走りやすく、自転車も走り始めることから交通事故につながりやすくなります。

市民の皆様には、交通ルールを守り、交通事故には十分気をつけていただきたいと思います。

砂川市内で、交通安全運動が行われていますのでご紹介します。

まだまだ寒い日が続く中、運動に参加された皆様に心から感謝を申し上げます。



4日 砂川警察署管内のパトカー・啓発車の出動式(31名)



7日 北星自動車整備工業(株)の皆様による旗の波(35名)



7日 極東建設(株)の皆様による旗の波(23名)



7日 砂川消防署の皆様による旗の波(20名)



7日 交通安全指導員会・交通安全協会によるパトライト(24名)

■■■ 4月8日 新入学児童交通安全特別指導実施！ 市民部長 高橋 豊 ■■■

市民部長の高橋です。

春の全国交通安全運動が、4月6日(日)から15日(火)までの10日間実施されています。

7日(月)は、市内各小学校の入学式です。

今年は、北光小学校で午前9時15分から新入学児童7名及び保護者の皆様に交通安全の特別指導を実施しました。

特別指導には、砂川警察署、交通安全協会、交通安全指導員会など関係者に参加いただき、新入学児童一人ひとりに、交通安全ワッペンや連絡帳セットなどを配布し、交通安全に気を付けるよう呼びかけました。

市民の皆様にも新入学児童の交通事故防止のため、ご協力をお願い申し上げます。



■■■ 4月2日 保育園・保育所入園(所)式！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

4月1日(火)午前10時00分から「ひまわり保育園」(24名)・「さくら保育園」(20名)・「空知太保育所」(6名)で入園(所)式を行いました。

新たに50名が入園(所)し、全児童211名で新年度のスタートです。

入園(所)式のあとは在園児で歓迎しました。新しいお友達と、ゲームや紙芝居など一緒に楽しいひと時を過ごしました。

園長・所長や保育士達は、みんなが元気いっぱい遊び、いろいろな行事を通して、楽しく保育園(所)生活を過ごせるようについても考えています。

これから元気いっぱい通ってくれることを願っています。



ひまわり保育園



さくら保育園



空知太保育所